

2024-10-05

## Así fue el discurso de Clara Brugada en su toma de protesta como Jefa de Gobierno

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.capitalmexico.com.mx/cdmx/asi-fue-el-discurso-de-clara-brugada-en-su-toma-de-protesta-como-jefa-de-gobierno/>

Orden en las alcaldías, diálogo y atención a las causas ciudadanas es lo que la ahora jefa de gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada, dijo frente al Congreso de la Ciudad de México. Pero también resaltaron otros puntos como el exaltar el triunfo de las mujeres y una Ciudad cuyo avance en la protección de los Derechos y la pluralidad se ha destacado sobre otros gobiernos locales.

Ciudadana Claudia Sheinbaum Pardo, Presidenta constitucional de los Estados Unidos Mexicanos, Ciudadana Clara Marina Brugada Molina, Jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Ciudadano Rafael Guerra Álvarez, Magistrado Presidente del Tribunal Superior de Justicia de la Ciudad de México, Ciudadano Martí Batres Guadarrama, Invitadas e invitados distinguidos, Diputadas y diputados: Sean todas y todos bienvenidos a esta casa del pueblo, sede de la pluralidad ideológica y política de nuestra capital, también depositaria de la soberanía popular de la Ciudad de México. Nuevamente, estos muros del Recinto Legislativo de Donceles son testigos de un acontecimiento fundacional y definitorio en la historia nacional. Recibimos con orgullo a la Jefa del Gobierno y del Estado Mexicano, Claudia Sheinbaum Pardo, y, de igual manera, a nuestra Jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada Molina. La ciudad y el país viven tiempos de cambios profundos. En la nación mexicana entera, se viven tiempos de mujeres. La gran ocasión que nos reúne aquí es la toma de protesta de la Jefa de Gobierno y así, en este Congreso, acatamos la voluntad soberana del pueblo de la Ciudad de México. Así lo ha mandado el pueblo, así lo ha decidido. En la historia del México moderno, los vientos de cambio y transformación han sido la guía moral, política y social que ha ratificado el gobierno de una mujer en la Ciudad de México y ha depositado, por primera vez, la Presidencia de México en otra mujer. En los años recientes, la lucha de las mujeres en México había conquistado congresos paritarios. De la misma manera, nos aproximamos en los gobiernos locales y avanzamos de manera consistente en el orden municipal y de las alcaldías. Esta victoria de las mujeres representa el más hondo y significativo parteaguas de la vida política, social, económica y cultural de la República. Hoy las mujeres, que somos más de la mitad de la población, tenemos una Presidenta en el país y una Jefa de Gobierno en la Ciudad de México. Hoy, la organización social y popular que ha luchado durante décadas se hace gobierno en la Ciudad de México con Clara Brugada al frente. También, una mujer científica, capaz, experimentada y con amplias cartas credenciales, ha asumido la primera magistratura de México. Estos días serán consignados con letras de oro en la historia de la lucha de las mujeres y con mayúsculas en la historia patria. Nada más y nada menos, frente a eso estamos. Porque México también da la cara al mundo y la expresa con el rostro de una mujer. Si las mujeres gobiernan, la política se oxigena, la cultura evoluciona y la historia se transforma. Nadie en México, absolutamente nadie, puede oponerse legítimamente a que la historia haga justicia a las mujeres. Aquí hemos escuchado los posicionamientos de las diversas representaciones en esta soberanía y más allá de las naturales diferencias ideológicas y de pensamiento, es un hecho incontestable y de profundo avance democrático, que sean mujeres quienes conduzcan los destinos de la patria y de la ciudad. Las fuerzas políticas deben asumir que hemos superado la contienda electoral. Todas y todos estamos convocados a brindar nuestros mayores esfuerzos para priorizar y defender como bien superior la dignidad y los derechos del pueblo de la Ciudad de México. Ciudadana Jefa de Gobierno: Su larga trayectoria pública la ha distinguido como una mujer de apertura y de diálogo con las diferentes expresiones, con las diversas demandas ciudadanas. Desde este Poder Legislativo hacemos patente nuestra disposición y buen ánimo para mantener el diálogo y la comunicación con el Gobierno que usted encabeza, será de manera estrecha, respetuosa e institucional a fin de que, en el ámbito de nuestras respectivas responsabilidades, podamos avanzar en la atención y solución a los problemas y temas que la sociedad capitalina demanda de los poderes públicos. Eso es lo que el pueblo espera de sus autoridades y de sus representantes, y en ello desplegaremos nuestros mejores esfuerzos. Ciudadanas y ciudadanos todos: El pueblo

avanza y las mujeres son vanguardia.Los buenos destinos de la Ciudad y la República están en buenas manos.  
Están en las manos y las decisiones de las mujeres.Muchas gracias.